



Lise - Meitner - Gymnasium

Poppenbütteler Straße 230 • 22851 Norderstedt

☎ 040 52987530 • Fax 040 52987539

e-mail: lise-meitner-gymnasium.norderstedt@schule.landsh.de

Norderstedt, den 30.06.2022

Rundbrief

Liebe Eltern,

liebe Kolleginnen und Kollegen,

liebe Schülerinnen und Schüler,

wir blicken auf ein Schuljahr zurück, welches uns nicht nur durch Covid-19 und seine Nachwirkungen gefordert hat, sondern auch mit dem Angriffskrieg Russlands auf die Ukraine beschäftigt. Wir hinterfragen Entscheidungen, durchdenken eigenes Handeln und erkennen unsere gesellschaftlichen Werte. Während der Ausgang des Krieges und das Ende der Pandemie noch in der Zukunft liegen, haben wir bereits Bestätigung darin gefunden, dass wir Krisen nur gemeinsam überstehen können und jeder und jede den eigenen Teil dazu beitragen kann. So mündete das bemerkenswerte Engagement des WPU UNESCO in einem Spendenlauf, mit dem die Schulgemeinschaft des LMG die „Aktion Deutschland hilft“ unterstützt. Ein Video hierzu ist auf der Homepage zu finden.

Als Schulgemeinschaft haben wir aber noch weitere Gelegenheiten bekommen, Gemeinsames zu erleben und diese auch umgehend ergriffen. So waren der kurzweilige Abstreich, aber auch die aktive Projektwoche in diesem Jahr mehr als nur Tagesevents. Offenkundig hat es allen gut getan, zusammenzukommen und gemeinsam etwas zu erleben. Beide Events haben auf das nächste Schuljubiläum eingestimmt und Vorfreude erzeugt. Und wenn Schülerinnen und Schüler etwas für die gesamte Schulgemeinschaft organisieren, das Eingang findet in ein Schulfest zur Feier des 50-jährigen Jubiläums des Schulzentrums Süd und der Anerkennung als UNESCO-Projektschule, dann können wir damit für die Schulgemeinschaft - aber auch für die Öffentlichkeit - ein Zeichen setzen.

Dieser Aspekt der gemeinsamen Begegnungen treibt auch das Projekt Erasmus+ an, welches allerdings noch Unterstützung benötigt. Vom 21.08. 2022 bis zum 27.08.2022 bekommen die Schüler und Schülerinnen am LMG einen Hauch mehr Internationalität zu spüren. Unsere Partnerschulen aus Portugal, Italien, Litauen und Bulgarien sind mit Lehrkräften und Schülern und Schülerinnen vor Ort. Damit wir solch ein europäisches Projekt durchführen können, suchen wir unbedingt noch 14 Gastfamilien für die 15- bis 18-jährigen Gastschüler und -innen. Ich möchte Sie daher motivieren, die Schule bei der Durchführung dieses wertvollen, internationalen Projektes zu unterstützen. Wenn Sie eine/n Gastschüler oder Gastschülerin aufnehmen können, wenden Sie sich bitte an die Koordinatoren Frau Lemke (stefanieerika.lemke@schule-sh.de) oder Herrn Feige (matthias.feige@schule-sh.de). Weitere Infos und das Anmeldeformular finden Sie auf der Homepage (lmg.n.de).

Mit diesen positiven Ausblicken auf das kommende Schuljahr, welches neben dem Schulfest am 9. September noch so manchen Event bereit hält, verabschiede ich euch und Sie alle in die Ferienzeit.

Mit sommerlichen Grüßen

Torben Krüger
Schulleiter

